

L'escarène

## « Nice-Matin » au terrain de pétanque

À l'heure où la caravane du Tour suit les vélos, le car-podium de Nice-Matin commence son été. Demain, il sera à L'Escarène, au terrain de pétanque. Entre 10h et 12 h 30, plusieurs animations sont au programme. La roue de la chance fera tourner les

têtes, les jeux de pétanque perdre la boule. Une matinée de plaisir avec des petits lots à gagner. Les enfants comme les adultes y trouveront leur compte pour une animation estivale qui voyagera à travers les vallées niçoises jusqu'au mois d'août.